

(hei) Ein neues Lauferlebnis innerhalb des 10. Wasgau-Laufcups feierte in diesem Jahr erfolgreich Premiere. Mit seinen ca. 11,7 Distanz- und 390 Höhenmetern gehört der Eyberglauf in Dahn nun innerhalb der Serie zu den etwas längeren Trails im Pfälzer Bergland, verlangt von den Teilnehmern ebenfalls sowohl eine gute Bergaufwärts-Kondition, als auch angstfreie Bergabwärts-Qualitäten. Es ist einfach sein Lieblingsterrain, und er kann es immer noch recht gut. „Trail Spezialist“ Werner Heiter ist im bergigen Wasgau zuhause. In 1.08,11h bewältigte er nicht nur den wurzel- bzw. steine-übersäten und bergabwärts stellenweise auch ziemlich gefährlichen Kurs, er gewann auch ungefährdet wieder einmal seine Altersklasse M70. Das ist an und für sich ja keine große Überraschung, aber sich als Zweitältester Teilnehmer Platz 66 von insgesamt 105 Läufern zu erkämpfen, das ist schon eine besondere Leistung, Glückwunsch!